

Von:

█

█ (Wandsbek)

Betreff:

[EXTERN]-Fällung der Bäume Karlshöhe

Datum:

Sonntag, 13. Februar 2022 18:13:52

Sehr geehrte Bürgervertreter,

ich bin selbst leidenschaftlicher Radfahrer und sehe an vielen Stellen in Wandsbek Bedarf für bessere Radwege und auch für barrierefreie Bushaltestellen.

Ich kann deshalb nicht nachvollziehen warum ausgerechnet an der Karlshöhe Bäume für bessere Radwege und barrierefreie Haltestellen weichen müssen.

Ich möchte hiermit mein Unverständnis über die Baumfällaktion zum Ausdruck bringen und erwarte, dass das Vorhaben gestoppt wird.

Freundliche Grüße,

█

Von meinem █ gesendet